

Der Förderverein Kindergarten Zwergenstübchen e.V.
ermöglichte das Mitmachkonzert
„Ein Weihnachtsbär im Sternenhaus“
von und mit Matthias Meyer- Göllner.

Schon lange träumt der Bär davon, einmal das
glitzernde Haus am Waldrand zu besuchen. Als ein
falscher Weihnachtsmann ihm dann sein Kostüm
schenkt, trommelt der verkleidete Weihnachtsbär ein
Waldorchester zusammen und mit viel Musik ziehen
Fuchs, Igel, Maus und all die anderen Tiere zu den
Menschen, um gemeinsam das Weihnachtsfest zu
feiern. Die Geschichte sowie die fröhlichen und
schwungvollen Musikanten begeisterten
Klein und Groß.

Vielen herzlichen Dank
17.12.2015